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総務常任委員会の記録 

（吉野生支所） 

招 集 年 月 日 令和７年３月４日（火） 

招 集 の 場 所 松野町議会議場 

開     会 ３月５日（水）   午前１０時４９分 

閉     会    同  上     午後１１時００分 

出 席 委 員 
山田 寛二、安西 博文、赤松 紀幸、加藤 康幸、森岡 健治、 

山石 恭助、山崎 匡 

欠 席 委 員  

付議事件説明 

の た め 出 席 

した者の職氏名 

町長 坂本  浩、副町長 八十島 温夫、 

支所長 竹葉 誠 

職務のため出席 

した者の職氏名 
議会事務局長 森本 秀行、書記 岡崎 智恵子 

付 議 事 件 １ 議案第２４号「令和７年度松野町一般会計予算について」 

２ 議案第２７号「令和７年度松野町住宅新築資金等貸付事業特別

会計予算について」 
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議案第２４号「令和７年度松野町一般会計予算」、吉野生支所所管分

の審査を行います。 

担当支所長に説明を求めます。 

 （業務計画説明） 

議案第２４号 令和７年度松野町一般会計歳入歳出予算の吉野生支

所所管分についてご説明いたします。 

 予算書４６ページをご覧ください。 

 ２款、１項、８目 支所費は、２９万５千円で、事務及び施設管理

経費を前年比２万８千円減で計上しております。 

 続きまして予算書１１５ページをご覧ください。 

１０款 教育費、４項 社会教育費、４目 吉野生交流促進センタ

ー費、前年対比７０３万７千円減額の３２９万円で、減額の主な要因

は、令和６年度に行った研修室及び和室のエアコン修繕１３０万円、

多目的ホールＬＥＤ化の工事請負費５８０万２千円の皆減が主なもの

となっております。 

 なお、令和７年度は法定で３年に一度の特殊建物定期調査の年とな

っており、委託料２６万６千円を計上しております。 

 以上で一般会計予算吉野生支所所管分の説明を終わります。宜しく

ご審議をいただき、ご承認賜わりますようお願い申し上げます。 

担当支所長の説明が終わりました。 

委員からの質問を許します。 

公民館の横の体育館で毎年総会をするんですが、出席された人は、

漏れなくほとんど高齢者なんですけど、寒くて寒くていかんのです

ね。送風機はつけていただいたけど、直らんのですよね。暖かくなら

んのですよね。 

それで、この公民館の体育館は、災害があったときの避難場所、と

して、真冬にあった場合ですね、寒い思いをせないけんなるんで、非

常に困っておるんですが、そこを既に直したか直さんか、また、この

マイクの調子も悪くて、この間は総会不便を来しましたが、直ったの



－ 3 － 

 

竹 葉 支 所 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山 田 委 員 長 

 

 

 

 

山 田 委 員 長 

 

 

 

 

 

 

竹 葉 支 所 長 

かお伺いをいたします。 

多目的ホールの暖房の件につきましては、今のところまだ、手が打

ててない状況になっております。 

ちょうどこの前、民生委員さんの会がありまして、そのときは、ス

トーブの配置をすることで対応しております。 

今後につきましてはちょっと全体的に機械的なもので、埋め込みと

いうか、今あるくるくる回るやつ、ああいう形でやるとなるとかなり

な金額がかかると思っておりますので、今後どのように対策していく

のかちょっと大変申し訳ないんですが、今後の課題とさせていただい

たらと思っております。 

また、マイクにつきましては今発注をしているところです。 

マイク自体が悪いという形になっておりまして、中のシステム自体

はどうやら大丈夫みたいなんですけども、マイクが今、製造が中止に

なってる状況ですので、もうしばらくしたらその製造が再開になると

いう形になっておりますので、今、注文の方させていただいておりま

す。 

他にありませんか。 

質問が無いようであれば、採決に移ります。 

ただいま審査しております、議案第２４号について、原案のとおり

可決すべきものと決定することに、ご異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

賛成全員です。 

したがって、当委員会は、議案第２４号「令和７年度松野町一般会

計予算」、吉野生支所所管分については原案のとおり可決すべきものと

決定いたしました。 

続きまして、議案第２７号「令和７年度松野町住宅新築資金等貸付

事業特別会計予算」の審査を行います。 

担当支所長に説明を求めます。 

 議案第２７号 令和７年度松野町住宅新築資金等貸付事業特別会計
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予算について説明いたします。 

 令和７年度の予算総額は、歳入歳出それぞれ１５万８千円を計上し

ています。 

 予算書６ページをご覧下さい。歳入では、１款 県支出金、１項、

１目 県補助金、１節 貸付助成事業補助金において、償還推進の助

成にかかる県補助金１５万６千円を計上しております。 

２款 諸収入については、存置科目として計上しております。 

８ページをご覧下さい。 

歳出では、１款、１項、１目 事務費において、１５万８千円を計

上し、住宅新築資金等償還業務に係る経費として旅費及び消耗品費並

びに人件費に係る一般会計繰出金を計上しています。 

 以上で説明を終わります。よろしくご審議いただき、ご承認賜わり

ますようお願いいたします。 

担当支所長の説明が終わりました。 

委員からの質問を許します。 

質問が無いようであれば、採決に移ります。 

ただいま審査しております、議案第２７号について、原案のとおり

可決すべきものと決定することに、ご異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

賛成全員です。 

したがって、当委員会は、議案第２７号「令和７年度松野町住宅新

築資金等貸付事業特別会計予算」については原案のとおり可決すべき

ものと決定いたしました。 

 

会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名す

る。 

令和７年４月  日 

  松野町議会総務常任委員会委員長 山田 寛二 

 


